

Thema: Vereinigung Österreichischer Projektentwickler der Bau- und Immobilienbranche

Autor: k.A.

VÖPE: Freizeitwohnsitze „ökonomisch relevant“

Freizeitwohnsitze tragen hierzu-
lande 2,5 bis drei Milliarden Euro
zur heimischen Bruttowertschöp-
fung bei. Das geht aus einer aktuel-
len Erhebung des Instituts für Hö-
here Studien (IHS) im Auftrag der
Vereinigung Österreichischer Pro-
jektentwickler (VÖPE) hervor. „Die
Wohnsitze werden für vieles ver-
antwortlich gemacht, was in Ge-
meinden schief läuft“, sagte VÖPE-
Präsidiumssprecher Andreas Köttl
am vergangenen Dienstag. Mit der
Erhebung wollen die Projektent-
wickler „die Diskussion versachli-
chen“. Die IHS-Studie zeige, dass
Freizeitwohnsitze eine „ökono-
misch relevante Größe“ darstellen,
so Köttl.